



KKBV

KERNKRAFTWERKS-BETRIEBSPERSONAL-VEREINIGUNG

POSTFACH 4658 DÄNIKEN

Bern, im Juni 2011

Offener Brief an die Parlamentarierinnen und Parlamentarier

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir, das Betriebspersonal der Schweizer Kernkraftwerke, bitten Sie, für die weitere Nutzung der Kernenergie in der Schweiz einzutreten.

- Unsere Kernkraftwerke sind sicher und auf einem hohen technischen Stand. Wir investieren viel in Erfahrungsaustausch, Weiterbildung, Training und Nachrüstung um laufend noch besser zu werden. Wir sind uns unserer Verantwortung bewusst. So werden wir auch aus Überzeugung die neuen Anforderungen des ENSI umsetzen.
- Die Kernenergie ist wichtig für die Schweiz und wir sind überzeugt, dass sie auch in Zukunft gemeinsam mit Wasserkraft und erneuerbaren Energie, eine tragende Säule der Schweizer Stromversorgung sein wird.
- Wir liefern mit unseren Kernkraftwerken für die Haushalte, die Industrie, die Dienstleistungs- und Gewerbebetriebe jederzeit den benötigten Strom. Diese Versorgungssicherheit zu vernünftigen Preisen, ohne Subventionen und mit hoher Zuverlässigkeit ist für unsere Volkswirtschaft existentiell. Nur so können wertvolle Arbeitsplätze, gerade in der produzierenden Industrie, in der Schweiz gehalten werden. Es sind schon zu viele Arbeitsplätze ins Ausland abgewandert. Wir sollten die Rahmenbedingungen nicht weiter verschlechtern, in dem wir mit einem Ausstieg aus der Kernenergie die Stromversorgung gefährden.
- Bitte vergessen Sie den Klimaschutz nicht: Die Kernenergie produziert Strom praktisch CO₂-frei.
- Unsere Kernkraftwerke gehören mehrheitlich der öffentlichen Hand, das Schweizer Stimmvolk hat mehrfach ja gesagt zur Kernenergie und die Regierung und das Parlament nehmen über den Gesetzesrahmen direkten Einfluss auf den Betrieb der Anlagen.

Die Ereignisse in Japan machen auch uns betroffen. Es ist unser Bestreben daraus die richtigen Erkenntnisse zu gewinnen und Lehren zu ziehen. Wir versichern Ihnen, unsere Arbeit auch weiterhin gewissenhaft und verantwortungsbewusst zu machen.

Bitte gefährden Sie nicht aus wahltaktischen Gründen oder weil es vermeintlich populär ist, unsere wirtschaftliche, ökologische und sichere Stromversorgung und viele Arbeitsplätze. Lassen Sie zu, dass die Schweiz auch weiterhin die Kernenergie nutzt.

Stellvertretend für das Betriebspersonal der schweizerischen Kernkraftwerke, der KKBV-Vorstand:

KKB:  Präsident,  Aktuar,

KKG:  KKL: 

KKM:  Vizepräsident,